

EL ZAGUÁN DEL SÁBADO Doktor Pseudonimus

## A Dios rogando... (2)

Un ujier que trabajaba en la Zarzuela y que era de Tomiño informó a la Moncloa sobre la encerrona. A Don Tancredo Mariano le empezó a temblar el ojo izquierdo y se dijo a sí mismo: tú tranquilo. Leyó el Marca, se echó una siesta, se fumó un puro y acompañado de dos guardaespaldas se fue a la Zarzuela haciendo footing. Nada más llegar Don Tancredo Mariano dijo al Inquilino: todo sea por la Patria. El Edecán no lo dudó ni un instante y asestó el mazazo. El Inquilino dijo: "tu nombre es Pío". Y aún no había añadido "y tu apellido Cabanillas", cuando don Tancredo Mariano dijo: "yo nunca me rindo". Y siguió hablando de la herencia recibida, y de la prima de riesgo, y de los hombres de la troika, y de millones de turistas. España iba bien. La prueba había fracasado. El Edecán pensó en repetir el golpe aumentando la potencia. Pero el mazo era propiedad del Patrimonio Nacional y en caso de romperse podía incurrir en falta grave.

La investidura parecía estar garantizada y el Inquilino dio la operación por terminada. Pero el Edecán añadió: hemos arreglado las

cabezas pero aún nos queda por arreglar lo de los pies. Y complaciéndose en su erudición, soltó una cita de Guy Mollet: "El secreto de toda coalición consiste en ser capaz de llevar el zapato del pie derecho en el pie izquierdo sin que se formen callos". El Inquilino accedió a que los cuatro líderes fuesen convocados para intercambiar sus zapatos. Pero antes de comenzar el juego, Don Tancredo Mariano pidió por favor que las zapatillas de Pablo Podemita fuesen convenientemente desinfectadas. En ese momento, los focos se apagaron de repente y en los altavoces resonó una orden: ¡corten! Los actores agradecieron el descanso. Unos se fueron a la ducha a desmaquillarse, otros al bar a tomarse unos refrescos. El Director visionó lo que había filmado. Y sonrió feliz. Se vio estrenando esmoquin y gomina en la Ceremonia de los Goya. Y escuchando entre aplausos la frase más largo tiempo deseada: "Premio al mejor cortometraje: ¡a Dios rogando y con el mazo dando!" Y aquí se acaba la parábola.

[www.sansalorio.es](http://www.sansalorio.es)



Barreras anticontaminación en el río Polcevera, en Génova. EFE

## Amenaza de marea negra en la Riviera italiana

ROMA / AFP

Las autoridades del puerto de Génova, en el noroeste de Italia, decretaron el estado de emergencia a causa de las toneladas de petróleo que amenazan con expandirse por la costa mediterránea de la Riviera italiana. El petróleo procede de una refinería de la región que registró una fuga en uno de sus oleoductos el pasado domingo. Los servicios de socorro construyeron rápidamente un dique provisional para impedir que el petróleo se expandiera y comenzaron a absorberlo hasta que, el viernes por la noche, las fuertes lluvias lo destruyeron.

«La situación es complicada, no sabemos qué cantidad de petróleo podría llegar hasta el mar», declaró un responsable de protección civil. Ya hay petróleo en el mar, probablemente «de las primeras horas del accidente en la refinería de Iplom» antes de que se construyera el dique, explicó el alcalde de Génova, Marco Doria, quien dijo que se hace todo lo posible para contener el combustible.

Génova está situada en el centro de la Riviera italiana, cerca de conocidas estaciones balnearias como Portofino y de varias reservas naturales, incluida la región de Cinque.

## Los expertos recomiendan la primera consulta podológica a los niños a los 7 años

REDACCIÓN / LA VOZ

Las Jornadas Astur-Galaicas de Podología Pediátrica, organizadas en Ribadeo por los colegios profesionales de Galicia y Asturias, concluyeron ayer sus sesiones académicas con un llamamiento a los padres sobre la necesidad de realizar la primera consulta podológica a los siete años. Así lo expresó Verónica Esteban, presidenta de la entidad asturiana, quien explicó que, junto a sus colegas gallegos, han editado un folleto titulado *Los pies de tus hijos no son cosa de niños*, con información genérica sobre el cuidado de los pies, que se distribuirá en colegios, centros de salud o paterías infantiles.

El presidente del Colexio de Podólogos de Galicia, Borja Pérez, valoró positivamente las jornadas para «profundizar en la podología pediátrica y actualizar conocimientos» de cara a un mejor diagnóstico y tratamiento.